



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

JURAMENTA DIRECTIVA. El Sr. Rafael Arturo Valencia, Alcalde Municipal de Mejicanos, toma la protesta de ley a los miembros del Comité de la Directiva Pro-Capilla y Obras Sociales de la Colonia Universitaria Norte. Entre los directivos...

vos figuran los señores Alfredo Márquez, América Zepeda, Albertina Saldaña, Lillian Avila, Guillermo Núñez, Blanca de Núñez, Ena Castro, Victoria Flores, Alfonso Orellana, Sebastiana Flamenco, Aida Silva y Elizabeth Lemus.

Desaparece alumno de Centro Menores

Carlos Ernesto Orellana, de 13 años de edad, se extravió el día Martes 24 de Junio del corriente año, entre las siete y media y la ocho de la mañana.

Mi hijo Carlos Ernesto, según explica su madre señora Ana Cecilia Orellana, se encontraba ingresado en el Centro de Observación de Menores, cuando a la

hora indicada al buscarle su familia y miembros del personal técnico que atiende a los niños, se dieron cuenta que había desaparecido.

Indica la madre, que desde ese momento se inició la búsqueda del menor, habiendo dado parte a las au-

—Pasa a la página 40—

Rescatan cadáver de niño cerca Mariona

El rescate del cadáver del menor Samuel de Jesús García, de 9 años, que se ahogó en una quebrada de Mejicanos, llevó a cabo anteayer el Cuerpo de Bomberos Nacionales.

Según las informaciones recabadas, como a eso de las 9 de la noche, se supo que, el citado niño salió de la escuela, y al llegar a

casita, pidió permiso a sus padres para bajar a bañarse a una quebrada sin nombre, en la colonia Iberia, cerca de la avenida Montreal, de Mejicanos.

Como a las cuatro de la tarde, la madre del citado menor, señor Felicitá Romero de García bajó a la

—Pasa a la página 21—

Civil y 2 policías mueren en tiroteo

(Santa Ana). Un civil y dos agentes de la Policía Nacional, murieron ametrallados el Sábado en la madrugada, en proximidades de "El Congo", departamento de Santa Ana.

La versión no pudo ser confirmada en la Policía Nacional de Santa Ana ni en COPREFA ni otro cuerpo de seguridad cercano.

En esos lugares se dijo que no tenían datos al respecto.

Según las informaciones de los vecinos en el lugar de los hechos, el Sábado como a las 5 de la mañana, un civil de apellido Medina se conducía en la carretera antigua que de San Sal-

—Pasa a la página 21—



LA BUSCAN. Paula Dínora Avelar Montoya, desapareció del Parque Saburo Hirao, sus padres piden información en Colonia El Carmen, Pasaje 2, Polígono C. No. 5. Temen porque en los últimos días ha vuelto a tomar auge el robo o extraña desaparición de menores.



CONSIGNADO. El ex-sargento de la FAS, Héctor Alfredo Guerra Escoto, fue consignado al Juez Cuarto de lo Penal, por homicidio en el Sargento de la Guardia Nacional Francisco Antonio Girón Reyes.

Cooperativa con sistema de riego

Más de trescientos agricultores de la Cooperativa Rosario El Delirio, contarán con su propio sistema de irrigación, para mejorar la producción agropecuaria de su comunidad.

Según se informó actualmente se encuentra el sistema de riego en la última etapa de su construcción; éste les permitirá triplicar su producción de cosechas y podrán irrigar suelos que en la estación seca no se usan o son mal manejados en

épocas lluviosas por falta de drenaje adecuados. La mencionada cooperativa se encuentra localizada en jurisdicción de Teoluca, departamento de San Vicente, conteniendo como fuente de abastecimiento el Río San Pedro, para irrigar 24 manzanas de tierras, para incrementar la producción agrícola.

El sistema a aplicarse es el de riego por gravedad con su respectivo canal de con-

—Pasa a la página 15—

Resuelven caso en sector California

Ha sido solucionado el problema de la lotificación "California", ubicada al costado Oriente de las instalaciones de Alfa, en el kilómetro 3 que conduce a los Planes de Renderos.

Así lo informa el Comité de Emergencia Nacional, del Ministerio del Interior, explicando, que el problema en cuestión consistía, en que la calle de acceso estaba siendo destruida por el paso de camiones que llegaban a traer arena al río Matlapa, causando graves perjuicios a los vecinos.

Agregan, que gracias a la comprensión de los directivos de la colonia, representada por los señores

—Pasa a la página 34—

Día del Abogado y del estudiante

Hoy se celebra el Día del Abogado y también, el Día del Estudiante de Derecho, en todos los centros universitarios del país.

Con tal motivo, habrán variados actos cívicos, culturales y sociales, en los que participarán profesionales, estudiantes y amigos de los centros universitarios.

El Dr. Mario Alfredo Bernal, decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Nueva San Salvador (UNSSA) invita a todos los profesionales y estudiantes de la especialidad, así como a quienes les interesa, a las conferencias que se realizarán este día, en el local "B" de la universidad, ubicado, en la 49

—Pasa a la página 34—

Terroristas siguen la ola de violencia

Grupos terroristas siguen asesinando a indefensos civiles, en represalia porque no les apoyan, según informa la Fuerza Armada, se ha reportado varios crímenes en diferentes partes del país.

El campesino Vicente Vásquez, miembro de la Defensa Civil del Cantón Antonio Panchimilama, fue asesinado por elemen-

tos terroristas, quienes lo sacaron de su casa de habitación ubicada en el Caserío El Chupadero, jurisdicción de San Francisco Chinameca, departamento de La Paz.

Asimismo, los extremistas dieron muerte a Rafael Paz Martínez, en el Cantón El Caserío Arenales, juris-

—Pasa a la página 34—

A tribunal el autor muerte de sargento

Héctor Alfredo Guerra Escoto, autor de la muerte del Sargento de la Guardia Nacional Francisco Antonio Girón, fue consignado a la orden del Juez Cuarto de lo Penal.

Según informan las autoridades Guerra Escoto, era exsargento de la Fuerza Aérea, y el día 17 de Mayo recién pasado, en el interior de la Colonia Bos-

ques del Río, jurisdicción de Soyapango, lesionó con un puñal al Sargento de la Guardia Nacional Francisco Antonio Girón.

En su deposición Guerra Escoto, afirmó que en la noche anterior a la del 17 de Mayo, en compañía de 10 soldados, entre ellos un cabo, efectuó un patrullaje

—Pasa a la página 40—

Conesvi con reto a seguir adelante

CONESVI tiene un reto muy delicado, como es la educación y seguridad vial, dijo el jefe del Departamento General de Tránsito, coronel Gustavo Attilio Hernández.

Lo anterior fue expresado durante el acto de elección y coronación de la Novia CONESVI 1986-1987, evento que tuvo lugar el Sábado por la noche.

Señaló, que se ha recorrido un camino con dificulta-

des, pero también con muchos logros positivos que dan optimismo para seguir adelante.

Posteriormente, el jurado calificador eligió a la señorita Sonia María Chávez, representante de Compañías Petroleras, como Novia CONESVI, quien fuera coronada por la reina saliente, señorita Lourdes Elizabeth Fuentes, quien

—Pasa a la página 40—

Más exportación recomienda Bollo

Que se continúe con el Programa de Fomento a las Exportaciones No-Tradicionales, del BID, recomienda el Dr. Héctor D. Bollo, durante entrega que COEXPORT le hiciera, de una placa conmemorativa por su excelente labor.

El Dr. Bollo es coordinador del Programa de Fomento de las Exportaciones No-Tradicionales del Banco Interamericano de Desarrollo, del BID.

El acto especial, con asistencia de dis-

tinguidos empresarios salvadoreños, se llevó a cabo en la ASI. Según se dijo, el Dr. Bollo es originario de Córdoba, república de Argentina, y vino al país en Mayo de 1984, contratado por el BID en su calidad de técnico experto en la actividad exportadora. Desde entonces, el funcionario no sólo ha desempeñado con gran entusiasmo y certeza su labor, sino también se ha ganado el aprecio y cariño

—Pasa a la página 25—



REUNION DE GABINETE. El Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, se reunió con los ministros y vice-

ministros de Estado, con el objeto de analizar la situación interna del país, tanto en lo político como en lo económico.